

Note d'information

Le Ministère en charge de l'enseignement supérieur donne des clarifications sur les bourses iraniennes de 2023

En 2023, faisant suite à des offres de bourses par la République d'Iran au profit d'étudiants burkinabè, désireux de poursuivre les études supérieures dans des domaines stratégiques en Iran, une vingtaine d'étudiants ont été sélectionnés. La liste des potentiels bénéficiaires a été transmise à la partie iranienne pour la suite du processus.

Le Ministère de l'Enseignement Supérieur, de la Recherche et de l'innovation, à travers la Direction Générale du Conseil à l'Orientation universitaire et des Bourses (DGCOB), a entrepris des démarches auprès des responsables iraniens chargés de la gestion de ces bourses, pour obtenir des informations sur la suite accordée. Ainsi, une correspondance a été adressée à la partie iranienne. A ce jour, le processus n'a pas encore abouti.

Le Ministère témoigne sa solidarité aux bénéficiaires de ces bourses ainsi qu'à leurs parents, et indique qu'il poursuivra les échanges avec les autorités iraniennes et les tiendra informés de l'évolution de ce dossier.

Il invite par ailleurs les bénéficiaires, à se départir de toute attitude compromettante.

Direction de la Communication et des Relations Presse